

広報モニターの声

モニターのみなさんから寄せられた議会だより誌面や議会に対するご意見を参考に、より親しみやすい議会だより、また議会になるよう努力してまいります。

143号（前号）誌面に対するご意見・ご感想

- 写真が豊富だと手に取って見やすい雰囲気になります。今現在の議会の活動を広報すると同時に、民主主義の学校とも言われる「地方自治」における議会の役割、大切さを少しずつでも若い世代に伝えられるように、コラム的にでも議会の歴史とか…、憲法上の規定とか…をわかりやすく解説してもらえそうな記事があっても良いかなと思います。
- 「きらきら村の仲間たち」は、子どもたちが楽しそうでとても良かったです。
- きらきら村の仲間たち特別編「大芝まつりの体験イベント」のように地域での活動やイベントを取り上げるコーナーは、村民にとって地域イベントを知り、今後の参加意欲を高める良い機会になると期待します。次の地域イベントの予定を掲載することや、村議との関連性を示すことも有効かもしれません。
- 多方面に対して質問・意見がわかり、非常に勉強になります。アンケートを書くようになり、今まで以上に「議会だより」をより細かく見るようになっていきます。
- 一般質問に多くの誌面を割いているが、議員は日常の活動が大変だと思います。議員の活動の紹介はできないものですか？例えば「ある一日」「一か月活動歴」など。
- 全体的に読みやすくなりました。「きらきら村の仲間たち（特別編）」大変よかったです。続けてほしいです。
- どのページも写真・イラストが効果的に使われ、内容の納得感が高まりました。村報は情報誌としての立ち位置。議会だよりは課題共有や展望などを示す立ち位置。読むとおもしろいです。その読者を増やしていきたいですね。
- インターネットで見ることが多いので、議会活動のプリントを貼り付けてある所は何が書いてあるかわからなかった。
- 誌面が新しくなり、一人ひとりの議員が取り組まれていることは伝わりやすくなりました。さらに議員の仕事の全体像がわかる企画があると、活動に対する理解が深まると思います。検討をお願いします。

議会に対するご意見

○既にいろいろと模索されているかとは思いますが、将来的にもより多様な意見が反映されるよう、担い手が増えていくように、開催時間、曜日とか…、検討、研究を進め、広く意見を求めていくことが大切かと思えます。

○一般質問を見て、議員は村民のため頑張っているのが大変嬉しいです。

○議員から多様な意見があることは好ましいですが、多くは「住民ニーズの把握」が不足しているように感じます。村の政治が住民ニーズを強く反映できるよう、数値的根拠に基づいて意見が述べられるよう、「村全域における住民ニーズ抽出の仕組みづくり」をぜひ検討して頂きたいです。

○懇談会等で村民の声を聞くだけでなく、日常生活の中から村民の声を拾ってほしい。

○一般質問の内容に対して、村長の意見、行政としての取り組みはよいのですが、質問にどう議員が動いたかがいっこうに見えない。それに対する議員の活動の一部でも議会だよりに掲載してはどうでしょうか。

○専門的なことに取り組んでいることをしみじみ感じました。ありがとうございます。

○公民館修繕費補助金について、各区で世帯数に差があり、世帯の少ない区の個人負担が大きすぎるのは仕方のないことなのか？

○村政も、国政や国際情勢を鑑みることが求められる時代になっていますね。幅広い知見からの活動、いつもありがとうございます。